

El Hablaganados 545: ¿El crecimiento eficaz, a paso rápido?

[\[previo\]](#) [\[próximo\]](#) [\[versión impresor\]](#) [\[inscrip](#)

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

El giro en el camino a menudo incluye dos cambios grandes, los cuales son un ajuste en la fecha de parto bovino y una reducción de la vaca.

¿Adónde vamos en los negocios de pasto, vacas y carne de res? La vaca de carne está entre el pasto y la carne de res. El tiempo está entre los granos y el pasto dólares están entre el tiempo y la rentabilidad.

Unos pensamientos más mientras los productores luchan con el futuro y, tal vez, la razón del futuro desconocido de la industria. El crecimiento eficaz, a paso rápido ha sido la clave del negocio de carne de res. Para el crecimiento eficaz, a paso rápido, 30, 40 y tal vez aun 50 años de selección ha ocurrido. El ganado cambió y también hizo el lado financiero del negocio.

Finalmente, los productores cambiaron, tal como la estructura, las instalaciones y todo que va con el crecimiento eficaz, a paso rápido. Lo de las finanzas fue pero el camino se bifurcó. Hoy en día, esa división verdaderamente está causando preocupación. La bifurcación requiere que se haga una decisión. ¿Sigue el camino o se vira? Para cada decisión, hay una consecuencia. Esa consecuencia viene en cuatro resultados.

Como productor, uno puede mantener el camino actual y la industria no cambia. Un productor puede seguir el mismo camino, pero la industria sí cambia. Un productor puede cambiar la operación, pero la industria no cambia, o uno puede cambiar la operación y la industria cambia también.

La selección determina cuándo uno sale del negocio. Desafortunadamente, la razón que los números de vacas están disminuyendo es el resultado de una quinta o la cual es dejar el negocio. Los productores, dependiendo de dónde están en cuanto a sus metas personales, evalúan el riesgo de cambio y deciden que el riesgo mayor que el beneficio, así que venden las vacas.

Bueno, la asunción en los negocios de pasto, vacas y carne de res es que no todos los productores saldrán. ¿Así que qué debemos hacer? El futuro mueve gradualmente y consultar la bola de cristal siempre será nubloso. Por ahora, la información que dice que mantenga el camino es bien conocida.

Hacer el giro al lado de las vacas es enervante. El negocio de vacas parece moverse más en las operaciones de pasto, de costo bajo que generan becerros que tienen una flexibilidad aumentada de mantenerse en el pasto por más tiempo. Los becerros aun pueden pasar sus vidas enteras en el pasto. Algunos dirán que es imposible, pero hay una necesidad de comprender los pensamientos que van con un nuevo camino.

Volvamos a la premisa básica que el crecimiento eficaz, a paso rápido significa rentabilidad. Hay desafíos con el giro. La eficacia está basada en los granos crecimiento a paso rápido no sólo era evidente en el becerro, pero también mantenido en el reemplazo de las vaquillas y toros. No hace falta decir que es la mejor vacas con la cual tenemos que trabajar hoy en día.

Además, el mérito o especificaciones de canales de bovino son reales. El valor en la barrera continuará a basarse en el mérito de canal. Los mercados finales y especificaciones que no cambiarán. Para hacer esta jugada como productor de ganado, uno necesita mirar muy seriamente al cambiar gradualmente a la genética tendrá una influencia positiva en el lado de producción de la fórmula, además de mantener especificaciones actuales de canales.

El método más popular es de cambiar la administración violentamente. Esto obligará a un productor a un plan de producción modificado. El plan más popular es cambiar la fecha de parto bovino. Éste es un cambio obvio porque el ajuste en la fecha de parto mueve el plan nutricional entero y cómo estas necesidades nutricionales cumplen.

El punto importante, pero a veces perdido, es que el plan nutricional se ajustó, no se cambió. Los requisitos nutricionales diarios de una vaca se basan en la producción de vacas y el tamaño, no la época del año. Hay ajustes obvios debido al clima, pero los requisitos básicos no cambian.

Sí, el tamaño de vaca y los niveles de producción deben mencionarse. El siguiente cambio más popular es reducir el tamaño de vaca, lo cual realmente basadas en las necesidades nutricionales de una vaca. Otra vez, los requisitos básicos no cambiaron, pero la cantidad y, tal vez, la calidad de las necesidades nutricionales cambiaron.

Entonces, el giro en el camino a menudo incluye dos cambios grandes, los cuales son un ajuste en la fecha de parto bovino y una reducción de la vaca. Estos cambios dirigen hacia moderar los efectos ambientales durante los requisitos nutricionales más altos. Esto permite crecimiento eficaz, a paso rápido, pero dentro de un paradigma.

Es en este punto donde seguiremos la próxima vez. Por ahora, disfrute de un poco de sol y el tiempo cálido.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.

